

# Formation professionnelle

## Programme de formation de CFAO MOTORS BENIN – Engagement d’une entreprise japonaise



< Séance d'apprentissage >

La société CFAO MOTORS BENIN, filiale du groupe japonais Toyota Tsusho Corporation, organise avec le concours de l’Ambassade du Japon et la JICA, une formation à l’intention des enseignants de la mécanique automobile des lycées techniques du Bénin. Cette initiative a démarré le 2 mars 2020 et trois sessions de formation de deux semaines ont été organisées pour former 33 enseignants sur les outils pédagogiques de la mécanique automobile. Pour mieux faire connaître cette initiative au public, une équipe du Magazine BENI a réalisé une interview avec Mme **Hyphigénie ATROKPO**, Responsable des Ressources Humaines à CFAO MOTORS et quelques autres acteurs clés de la formation.

**Mme ATROKPO, quelles sont les raisons qui ont motivé la CFAO MOTORS à s’engager dans cette formation ?**

En tant qu’entreprise responsable et citoyenne, la CFAO MOTORS BENIN est consciente de l’impact d’une formation professionnelle sur le développement économique et social du pays. C’est la raison pour laquelle, en partenariat avec l’Ambassade du Japon, la JICA et le Ministère de l’Enseignement Technique, nous avons donc proposé de mettre à disposition des enseignants des lycées techniques et professionnels notre expertise dans le domaine de la mécanique automobile.



**Quelles sont les leçons apprises de la mise en œuvre de cette initiative ?**

Nous avons noté que les enseignants ont un réel besoin d’outils pédagogiques mieux adaptés. L’apport de professionnels permet de compléter la formation des enseignants à travers une approche différente, plus pratique et plus axée sur « métier ». Nous avons également noté qu’il ne faut pas nécessairement de gros moyens pour mettre en œuvre des initiatives de formation qui auront un impact notable sur les Centres et Lycées de Formation Technique et Professionnelle.



< Formateur >

**Bonjour Monsieur, veuillez-vous présenter et dites-nous ce que vous pensez de cette initiative de CFAO MOTORS.**

Je suis Fabien GOUKODADJA, ancien Responsable de l’Atelier à CFAO MOTORS, retraité et actuellement formateur dans le cadre de l’initiative CFAO MOTORS. La formation des formateurs en mécanique automobile que j’anime au profit des enseignants des lycées techniques et professionnels du Bénin est une initiative louable qui mérite d’être pérennisée. Pour rendre durable cette initiative, il convient de réfléchir à un format axé sur le suivi et la durée avec un programme de formation plus approfondie.

**Témoignage d’un apprenant à la formation**

Grâce à cette formation, nous sommes maintenant mieux outillés sur les différentes méthodes de diagnostic et de remédiation des pannes. Nous pouvons donc désormais mieux accompagner nos élèves dans leur processus d’apprentissage.

